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1.网友问：现在每天上下班经过山南隧道非常拥堵，影响日常出行。请问规划好的东支一路什么

时候能动工，方便居民出行？
淮南市住建局回复：舜耕山东支一路穿越舜耕山国家森林公园，正在省林业厅办理相关审批手续，待批复后会加快

推进相关前期工作。
淮河早报、淮南网记者 柏雪

2.网友问：近期，寿县陆续开通了两批公交线路，方便了部分乡镇与县城之间的通行，但是刘岗镇

到寿县却没有通公交，居民每次去县城不是打车就是要去隔壁炎刘镇转车，很不方便，请问刘岗镇什么

时候能有通往县城的公交线路？
寿县楚通公共交通有限公司回复：《寿县城乡公交一体化国土空间专项规划(2022-2035)》已规划了汽车客运站-刘

岗镇等多条公交线路，目前相关工作正在有序推进当中，具体开通时间请关注寿县楚通公交APP。
淮河早报、淮南网记者 柏雪

3.网友问：退役士兵自主就业一次性经济补助金的给付相关事宜到哪里办理？需要提供哪些资

料？
淮南市退役军人事务局回复：可到安置地的县区退役军人事务部门办理，需要提交退伍证、户口簿、身份证、银行卡

号。
淮河早报、淮南网记者 郑洁

4.网友问：洞山中学泉山湖校区大门前路段在上下学时间都严重拥堵，该校是否可以开辟东门，缓

解周边群众出行压力。
淮南高新区管委会回复：淮南高新区相关部门已制定详细的解决方案，5月6日，该校东门正式启用，现已实现人车分

流，学生上学从东门进入学校，教师车辆（汽车和电动车）从北门进入学校。目前，学校周边交通拥堵情况已大幅缓解。
淮河早报、淮南网记者 廖凌云

5.网友问:淮南高新区春申里基本封顶了，今年能不能对外营业？都有哪些商业业态？
淮南高新区管委会回复：春申里计划2024年10月1日试运营，含有文化、休闲、娱乐、美食等主要业态。

淮河早报、淮南网记者 廖凌云

6.网友问：淮南高新区和风大街玉兰大道至青桐大道段近期已经全线开通，该路段路面宽阔是双

向四车道，但该路段交通信号灯普遍存在绿灯时间短、红灯时间长的情况，请问交管部门能否对信号灯

进行优化，设置绿波速度？
淮南市公安局交警支队回复：该路段尚未移交，待验收移交后，会参考网友建议，在条件允许的情况下设置绿波速度。

淮河早报、淮南网记者 苏国义

7.网友问：北师大淮南实验学校高中部今年九月份招生吗？
北师大淮南实验学校回复：我校高中部今年秋季计划招生，拟招生高一新生六个班级，目前相关工作正在有序推进。

淮河早报、淮南网记者 苏国义

8.网友问：目前，位于淮南高新区的市妇幼保健院、安徽理工大学第一附属医院南区已先后建成投

用，请问能否进一步优化公交线路，增加运营班次，以方便老百姓乘车就医？
淮南市公交公司回复：市妇幼保健院建成投用后，为方便市民前往该院，我公司开通了632路公交车，今年5月9日起

又进一步增加了632路运力，运营班次由原30个增加至42个，运力增加40%，进一步方便了市民前往该院就医。安徽理工
大学第一附属医院南区建成投用后，我公司积极与该院对接，多次与主管部门进行实地勘察。下一步，我们将加大途经该
院公交线路运力，同时制定线路优化方案，拟调整公交线路途经该院，具体线路调整将待主管部门批准后予以实施。

淮河早报、淮南网记者 张明星
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